



**Nombre del alumno:** Jackie rashiel Cordova Grajales.

**Nombre del profesor:** Elui Roblero Morales.

**Nombre del trabajo:** Ensayo.

**Materia:** Trabajo social en Mexico.

**Grado:** Sexto cuatrimestre.

**Grupo:** "a"

# INTRODUCCIÓN.

En este pequeño apartado conoceremos un poco acerca de lo que sucedió en la época que ya se conoce como porfiriato y que fue lo que implicó en ese periodo.

Durante este periodo el aspecto económico de la vida del país estuvo delimitado por la persistencia de las estructuras de una sociedad agraria y por el extenso y por el impulso de un desarrollo capitalista con el predominio del capital del extranjero,, es decir que en el periodo de tiempo que se conoce como porfiriato que tuvo la oportunidad de dirigir a muchos gobiernos aunque otros no eran gobernado por él, esto significa que la estructura en aquella época no era justamente la mejor pero si era un poco estable ya que la economía estaba subiendo aunque no era por contribución y administración mexicana sino extranjera se aumentó la economía lo que ayudo a muchas personas pero quito tras quito pequeñas oportunidades se mejoro algunas cosas y se destruyeron otras

En esta etapa se acrecentó vertiginosamente un proceso de la concentración de la propiedad territorial se apoya fuertemente en la promulgación de leyes agrarias para lograrlo dando como resultado un aumento de resultados un aumento de posesiones territoriales de los grandes hacendados terratenientes y compañías extranjeras.

En esa época de cambios que fueron positivos o negativos que afectaro a la población en general ahora en ese periodo se tomaban en cuenta las leyes que durante la primera utilización en ese periodo de tiempo la leyes eran aun mas exigentes exactamente el las cuestiones de tierra que implica regular y respetar la producción y pertenencia de los hacendados quienes obtienen dinero a cambio de los productos que se generan en las tierras que ellos poseen.

# CONCLUSIÓN.

Para terminar con este escrito lo último que se va a decir es que el periodo del porfiriato no es como todos lo creen el hecho de que este periodo lleve el nombre de uno de los presidentes de la república más conocida de la historia esto no significa que gobernara todo sino que algunas lugares llevaban su nombre pero él no los gobernaba pero de una cierta manera estaba a cargo.

Hablando de la economía es cierto que aumentó pero solamente gracias a las pequeñas inversiones de los extranjeros también se inició el uso de las leyes en los procesos económicos de los hacendados fue un periodo cruel pero es cierto que tuvo un cambio de buena manera.